



Gone Hepsville – Gimme!

Sie machen wieder Schlagzeilen und sind in aller Munde - nicht wegen einer weiteren erfolgreichen Wild-Show, sondern wegen des lang ersehnten brandneuen Albums. Endlich! Auf ihrem zweiten Album präsentieren sie 13 brandneue Songs direkt aus Hepsville. Sie werden den Teenager-Bopper Gimme Gimme Gimme mit einem blendend hohen Klavierhammer, stark groovenden Brainwasher Boogie, der sich rund und rund dreht, horn-basierten Swinging Show Me That You Can Rock und wirklich jiving hit Hepsville Jive, einen obligatorischen Bariton-Spaziergang Horn At Dawn, bluesy Got No Time und sogar ein verträumtes Surf-Instrumental Just A Little Hepsville Surfbe hören.

Das ist die Art von Musik, die direkt zu Ihren Füßen spricht und Sie sicher zum Springen, Bop und Rock bringen wird! Wenn Sie noch nicht auf unserer Welle sind, steigen Sie jetzt ein und verschwinden Sie. Gone Hepsville!

Tracklist:

1. Gimme Gimme	8. Day All Night
2. Show Me That You Can Rock	9. Just a Little Hepsville Surfbeat
3. Boogie And Bop	10. Hepsville Jive
4. Darn That Rhythm	11. Men Like Me Don't Grow On Trees
5. Brainwasher Boogie	12. Jam Or Bust
6. Got No Time	13. Legs Gone Mad
7. Horn At Dawn	



EAN

BROKENSILENCE 18701



RELEASE NR.: RBR-5874
 LABEL: Rhythm Bomb Records
 GENRE: Blues, Rhythm'n'Blues
 TRACKS: 13
 FORMAT: CD deluxe ecopac

They make the news again and they're the talk of the town – not because of another succesful wild show, but because of the long awaited brand new album. Finally!

In their second album they present 13 brand new songs straight from Hepsville. You will hear the teenage bopper Gimme Gimme with a dazzling high piano hammering, strongly grooving Brainwasher Boogie going round and round, horn-based swinging Show Me That You Can Rock and really jiving hit Hepsville Jive, an obligatory baritone stroll Horn At Dawn, bluesy Got No Time and even a dreamy surf instrumental Just A Little Hepsville Surfbeat with a theremin solo.

This is the kind of music that talks directly to your feet and is sure to make you jump, bop and rock!

So if you ain't already on our wave, get aboard now a get gone. Gone Hepsville!

Link:
<http://www.rhythmbomb.com/gone-hepsville/>

<https://www.facebook.com/GoneHepsville/>

<http://www.gonehepsville.com>